

Ranmas neuer Fluch

Von LadyBlack

Kapitel 4: Haseneintopf

Zeichenerklärung

[...] jemand denk was

"....." Konversation

..... Geräusch/Gesichtsausdruck

"Gute Nacht mein süßer Blacky" sagte Akane und küsste ihn auf den Kopf. Blacky beziehungsweise Ranma, machte es sich bequem und hoppelte etwas näher zu Akane und schlief ein.

Kapitel 4: Haseneintopf

Am nächsten Morgen, war Blacky/Ranma als erstes Wach. Er hüpfte von Akanes Bett und hoppelte zur Tür, zu seinem Glück, machte gerade Kasumi die Tür auf und wollte Akane wecken. Er hoppelte unter Kasumis Beine durch, die Treppen runter und raus auf die Straße. Er hoppelte in die Stadt zu Shampoos Urgroßmutter Cologne in das Cat-Restaurant, zu seinem Glück, hatte ihn keiner gesehen. Doch als Shampoo den süßen Hasen sah, dachte sie sofort an Haseneintopf. Sie krallte sich Ranma/Blacky am bei den Ohren und zeigte ihn ihrer Urgroßmutter.

"Urgroßmutter, hab Hasen gefunden. Mittagsmenü heute Haseneintopf."

"Hört sich sehr lecker an. Setzt doch mal schon heißes Wasser auf und schneid etwas Gemüse. Wir machen den Hasen auf Amazonenart." sagte Cologne und kümmerte sich um ihre Kasse.

Shampoo machte wie sie sagte, sie setzte einen großen Kessel mit Wasser auf und schneidete während das Wasser kochte, Karotten, Kartoffeln, Schnittlauch und anderes Zeug. Währenddessen in Ranmas Kopf:

[OH nein, die wollen mich Essen!!! So einen süßen Hasen wie mich wollen die Essen, das sind Barbaren!!]

"So süßer Hase, du kommt Kochtopf. Du bestimmt lecker schmecken" sagte Shampoo und nahm Blacky/Ranma bei den Ohren und ließ ihn ins kochende Wasser plumpsen. Als Ranma/Black mit dem heißen wasser in berührung kam, wurde er wieder zu einem Menschen.

"Ah, Arien, was du machst Kochtopf" fragte Shampoo. Ranma schnappte sich 2 Schürzen und bedeckte damit seine Blöße. Es sah aus als er hätte er ein Handtuch um den Hüften gebunden.

"Du Nuss!!! Ich war der Hase" schrie Ranma aufgebracht.

"Warum Hase?? Du verwandeln dich in Mädchen." sprach Shampoo verwirrt weiter.

"Nein nicht mehr, ich verwandle mich jetzt in einen Hasen." sagte Ranma etwas ruhiger.

"Was ist denn hier los?" schrie Cologne und fragte weiter "Schwiegersohn was machst du hier?? Du bist ja nur mit zwei Schürzen bekleidet. Ich hol dir was zum ansehen." Mit diesen Worten verschwand sie kurz und kam mit einer Hose und einem Hemd zurück.

"So Ranma, was hast du halb Nackt in meiner Küche gemacht?" fragte Cologne während Ranma sich hinter der Küchentheke versteckte und sich anzog.

"Shampoo wollte aus mir Haseneintopf machen!"

"Warum Haseneintopf, warst du etwa der weise Hase?"

"Ja!!! Und ich weis nicht warum!!!

"Du musst in eine Quelle reingefallen sein. Warst du vor kurzem auf den Fidschi Inseln??

"Ja, ich bin gestern Mittag angereist."

"Du musst in die Quelle des unschuldigen Hasen gefallen sein...."

"Die Quelle des unschuldigen Hasen?" fragte Ranma noch mal nach.

"Ja. Es gab mal eine Gruppe von Hasen. Diese Gruppe beschuldigte einer ihrer Mitglieder Möhren geklaut zu haben. Dieses Mitglied war aber unschuldig und da die restlichen Mitglieder ihm nicht glaubten und stehlen sehr hart bestraft wurde, schubsten sie den Hasen in eine heiße Quelle und da er nicht schwimmen konnte Ertrank er. Dieser Fluch der Quelle wirkt aber erst nach 24 Stunden und er ist in der Nähe des Fidschi Tempels."

"Na toll... Akane hat mich in die Quelle geschubst..." flüsterte Ranma und sagte weiter: "Ich muss ja nur in die Quelle des ertrunkenen Mannes und schon bin ich kein Hase mehr." freute sich Ranma.

"Nicht ganz, Ranma. Der Fluch des unschuldigen Hasen kannst du nicht so einfach loswerden. Der Fluch lässt sich erst nach 3 Monaten rückgängig machen. Du musst genau an dem Tag wo du reingefallen bist 3 Monate später wieder in die Quelle, damit sich der Fluch auflöst. Wenn du diesen Tag verpasst, bleibt der Fluch des unschuldigen Hasen für immer.

"Ohje" sagte Ranma nur und ging nach Hause.

Akane war während Ranma weg war, aufgestanden, hatte gefrühstückt und war nun im Dojo trainieren. Ranma hörte ihre Kampfschreie und gesellte sich zu ihr.

"Ranma! Wo warst du die ganze Zeit über." fragte Akane

"Ich war bei einem Schulkameraden. Hast du mich etwa vermisst?" fragte Ranma mit einem grinsen

"Ich und dich vermissen, das hättest du wohl gern. Lust auf einen Übungskampf?"

"Ja klar warum nicht." antwortete Ranma und zog das Hemd von Cologne aus. Er stand nun Oben ohne in Kampfstellung. Akane wurde etwas rot bei dem Anblick den sich ihr bot, sie fasste sich aber schnell wieder und machte sich Kampfbereit.

Akane griff Ranma an, doch diese war wie immer zu langsam und erwischte Ranma nicht richtig. Akane begann zu verzweifeln.

"Warum bist du so schnell?" fragte Akane traurig.

"Weil du so langsam bist" antwortete Ranma mit einem grinsen.

Akane hatte ihren Kopf gesenkt und schaute nun zu boden. Ranma ging auf sie zur, hob ihr Kinn hoch und schaute ihr tief in die Augen.

[Er hat so schöne Augen.] dachte sich Akane und schaute Ranma gebannt in die

Augen.

"Du musst bisschen mehr Trainieren Akane" sagte Ranma mit einer ganz sanften Stimme. Akane zerfloss zu Butter.

"Wenn du willst trainiere ich mit dir" sprach Ranma weiter und gab ihr einen ganz sanften Kuss. Er drückte Akane noch etwas zu sich hin und sie ließ ihn einfach machen. *klick* *klick* "Dieses Foto wird mir eine Menge Geld einbringen" sagte Nabiki mit einem grinsen auf dem Gesicht.

"Nabiki!" schrie Ranma und rannte Akanes Schwester hinterher., die gerade abhaute. Akane war wie verzaubert, sich strich sich über die Lippen, sie konnte Ranmas Lippen immer noch spüren.

"Nabiki wie viel willst du für den Film?" fragte Ranma genervt.

"500Yen" sagte Nabiki. Ranma bezahlten und bekam dafür den Fotofilm von Nabiki.

"War mir eine Freude mit dir Geschäfte zu machen" sagte Nabiki und ging ihr Geld zählen.

"So eine Abzockerin...."flüsterte Ranma und ging in sein Zimmer, sich seine Klamotten holen und dann wollte er unter die Dusche. Akane die nicht wusste das Ranma im Bad war, holte sich ebenfalls Klamotten aus ihrem Zimmer und ging ins Bad. Ranma der gerade dabei war, sich seine Klamotten zu entledigen, stand nur in Boxershorts da, als Akane rein kam. Diese wurde knallrot, murmelte eine Entschuldigung und ging in ihr Zimmer.

[Oh, man ich hoffe Ranma ist mir nicht böse.....] dachte sich Akane und wunderte sich wo Blacky war.

"Kasumi hast du vielleicht Blacky gesehen?" fragte sie ihre große Schwester.

"Heute morgen, als ich dich geweckt habe, ist er rausgehoppelt."

"Achso" murmelte Akane und dachte [Blacky wird schon wieder zurück kommen.]

Nach 10 Minuten war Ranma fertig mit dem Duschen er ging zu Akane um ihr bescheid zu sagen. Diese bedankte sich, dafür das er ihr bescheid gesagt hatte und wollte ins Bad, doch Ranma hielt sie leicht am Arm fest und flüsterte ihr mit einer verführerischen Stimme ins Ohr:

"Das nächste mal kannst du ja mit Duschen." Er lies seine Verlobte los und die ging mit einem knallroten Kopf ins Bad.

[Man, flirtet der. Anscheinend mag er mich doch. Er flirtet seit unserem letzten Tag auf den Fidschi Inseln mit mir, oder spielt er nur mit mir?] dachte sich Akane als sie sich auszog und ein Bad nahm. Sie glaubte nicht daran das Ranma mit ihr spielte und so schüttelte sie den Gedanken aus ihrem Kopf.

Es wurde Spät. Alle waren in ihren Betten und schliefen außer Ranma und Akane.

Fortsetzung folgt....